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内閣法制局など潰してしまえ！ 2009/12/13 20:12 

  

  外国人参政権が憲法違反だと？ 

  そんな官僚に国会答弁させるな！ 

  
  
  小沢一郎と秘書との二人だけの会話 
  
秘書 先生、中国政府高官から、14日に訪日を予定している習近平・中国国家副主席が要請していた「天皇陛下との会見を外

務省から断られた、私の立場もあるので何とかして欲しい」、といってきているのですが。 
  
小沢 外務省は何で断ったのが岡田に聞いてみろ！ 
  
秘書 宮内庁の方で「一ヶ月ルール」に抵触しているので「出来ない」と言われたといっているようです。 
  
小沢 岡田も見えない男だな。私が一番重視してきた中国・韓国にいくタイミングじゃないか。次で飛ばしてやる。首相に電話を繋

げ。「ああ首相か？。習近平氏と陛下との会見を何としても実現させろ。宮内庁がまだ抵抗するようなら構わんから更迭しろ。そ

のくらいの判断はいちいち私に言わせるなよ、いいか判ったな」。 
  
秘書 先生、中国や韓国が期待している永住外国人への地方参政権付与の問題ですが、与党の議員からも憲法違反じゃない

かという声が高まっています。また以前に青山繁晴という評論家が前原国土交通大臣にインタビューした際に、「内閣法制局の

見解で問題があるとなったら再度調整」みたいな見解をのべていて、その動画をyou tubeでかなりの人が見ているという情報が

入ってきているのですが。 
  
小沢 その件はもう片づいたじゃないか。三党間で国会改革法に合意しただろう。通常国会で真っ先に通して、内閣法制局に憲

法解釈など出来ないようにしてから参政権やるから心配ない。胡錦涛にも李明博にも「私がやります」と確約したのだから、多少

マスコミや世論が騒いでも絶対やるからな。反対している議員には騒ぐとタダではおかないと云っておけ！。 
  
秘書 判りました。大分骨抜きにしてきましたから大丈夫だと思いますが、だめ押しで「議員辞めたいのか？」といっておきます。

しかし先生、建設土木関係の上納金がかなりやばくなっていたので心配していたのですが、これで中国利権・韓国利権を確保し

たのでもう心配はいりません。あとは北朝鮮だけですね、課題は。 
  
小沢 金丸先生から引き継いだ懸案だったが、どうやら見えてきた。名目はともかく五兆から七兆くらいつぎ込んで拉致被害者と

交換、で復興の利権は全部私がもらう。自民党を飛びだしてから本当に苦労したが、やっとここで目鼻が付いたな。 
  
秘書 一部マスコミでは小沢ヒットラーとか云われて独裁者呼ばわりされてます。これでは胡錦涛や金正日と一緒じゃないかと

か？。 
  
小沢 バカ、あんなのと一緒にするなよ、俺を。何しろ世界の最高権威・天皇陛下ですら意のままに動かせる男だぞ、俺は。がは

ははははははははははははははは。  
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 昼間にうたた寝をしていたらこんな夢を見たような気がしました。自分で書いていても腹が立ちます。ああ～また血圧が…。とこ

ろで読者からのメールで知ったのですが、平沼赳夫議員もこの記事を非常に心配されているようですね。 
  

  民主党国会改革の内部資料が判明  

  法制局から「憲法解釈権」剥奪 

   
  民主党政治改革推進本部（本部長・小沢一郎幹事長）が作成した官僚答弁の禁止など国会改革の詳細を記した内部資料が９

日、明らかになった。資料は国会法など国会審議活性化関連法案の骨子と想定問答集。 
  
 想定問答集は、内閣法制局長官について「憲法解釈を確立する権限はない。その任にあるのは内閣だ」とし、自民党政権下で

内閣法制局が事実上握ってきた「憲法解釈権」を認めない立場を強調している。 
  
 さらに「内閣の付属機関である内閣法制局長官が憲法解釈を含む政府統一見解を示してきたことが問題で、本来権限のある

内閣が行えるよう整備するのが目的」と明記した。法制局長官の国会答弁を認めないことを通じ、憲法の解釈権は国会議員の閣

僚が過半数を占める内閣が実際上も行使する方針を示したものだ。 
  
 ただし「憲法解釈の変更を目的にして、今回の改正があるわけではない」と、憲法９条の解釈変更への道を開くとして警戒する

社民党への配慮も示した。 
  
法案骨子は   
（１）国会で答弁する政府特別補佐人から法制局長官を除く 
（２）内閣府設置法と国家行政組織法を改正し副大臣、政務官の定数を増やす 
（３）衆参両院の規則を改正し政府参考人制度を廃止 
（４）国会の委員会に法制局長官を含む行政機関の職員や学識経験者、利害関係者からの意見聴取会を開くーの４点を挙げ

た。 
  
 民主党政治改革推進本部は９日の役員会で骨子案を大筋で了承した。来週にも与党幹事長会談を開き、合意を得たい考え

だ。 
●与党３党 官僚答弁禁止の法改正で合意 
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タグ： 天皇陛下  習近平  特例会見  小沢一郎  鳩山由紀夫  宮内庁  外務省   

 
画像はせと弘幸Blog『日本よ何処へ』  さまからお借りしました   

  

 平沼氏は、「日本国憲法」に囚われることなく外国人参政権や国籍法などを推進しよう

としているのではないかと懸念されます。これでは三権分立の上に「民主党」が君臨する

ことになりかねません。陳情の党への一元化方針、中国共産党への異様な傾倒などを見て

いると、中国・北朝鮮型の統治システムを目指しているようで懸念されてなりません、と

メールで懸念を述べています。  

  

私は左翼の教授やマスコミが「永住外国人に参政権を付与することは憲法は禁じていな

い」などと、真逆のウソを振りまいても、政府提出法案なら内閣法制局でつまずく筈と思

ってました。 

  

つまり正々堂々と法案を通したかったら「憲法改正」が条件、事実上は出来ない可能性

もあると考えたのですが、そんな「正々堂々」の玉ではないですね、敵は。口封じ、言論

弾圧という手段で乗り切る腹です。 

  

これを許せば、政府を党が支配する中国共産党、北朝鮮労働党につづいて独裁支配・小

沢民主党の完成です。日本解体を目指す法案はこれで何でも通ってしまいますね。「ふざ

けるな！」「そんなこと許してたまるか！」という心ある日本人の皆さん。土屋議員のこ

の言葉を再度贈ります。 

  

全国、すべての国民諸氏、憂国の同志諸君！ 

書を捨て街に出よう！ 

 今こそ、日本男児の日本女子の 

底力を見せようではないか。 

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/13 20:54Commented by lale さん 

こんばんは。 

 
外国人参政権について、このブログが面白いです。 

http://www.kurayama.jp/modules/wordpress/index.php?p=176 
 
「外国人に参政権を与えるというのは実は差別！」 
なるほど！と思いました。  

 

2009/12/13 22:34Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん こんばんは。 
 
>「外国人に参政権を与えるというのは実は差別！」 
 
情報感謝です。 

 
なるほど、既に帰化して日本国籍を取得した在日にとっても差別という事ですね。 

 

2009/12/13 22:34Commented by kunimamoru さん 

こんばんは。世間では首相であるハトヤマを非難する声が高いのですが、所詮は坊ちゃ

ん育ちの傀儡で無能な輩。本当の敵はこの男だと思っています。２０年前以上前からこの

男の立居振舞いは異常だと思っていますが、とうとうここまで来たか！との感です。潰さ

ねばなりませんね。何としてでもこの男だけは。  

 

2009/12/13 22:42Commented by 花うさぎ さん 

To kunimamoruさん こんばんは。 
 
>本当の敵はこの男だと思っています。 
 
はい、その通り！。 

 
>２０年前以上前からこの男の立居振舞いは異常だと思っていますが、とうとうここまで来

たか！との感です。潰さねばなりませんね。何としてでもこの男だけは。 

 
どうしてこんな金まみれの疑惑てんこ盛りの男がこんな権力を持てるのか、不思議で仕方

がありません？。 

 

2009/12/13 22:45Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
外国人地方参政権 絶対阻止！ 街頭宣伝活動 / 
NHK 「JAPANデビュー」 に抗議する街頭宣伝活動  
 
日時平成21年12月23日（水）・31日（木）13時00分 ※ 雨天決行！ 

内容 
13時00分 外国人地方参政権絶対阻止！街宣活動 於・渋谷駅ハチ公前広場 
15時30分 NHK「JAPANデビュー」に抗議する街宣活動於・代々木公園けやき並木 
17時30分 明治神宮へ移動、参拝 ※ 12月31日（木）のみ 

 
※ プラカード、幟、旗等の持参大歓迎！ 

主催草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、日本文化チャン

ネル桜二千人委員会有志の会、「NHK 『JAPANデビュー』」 を考える国民の会 ほか 
 
ご連絡先草莽全国地方議員の会  TEL 03-3311-7810 
日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会  TEL 03-6419-3900 
※ チラシ（PDF版）は こちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/savenippon-m

eeting1223&31_flyer.pdf 

 

2009/12/13 22:52Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 
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【小沢氏来韓】「在日韓国人ら外国人地方参政権を現実化させる」 

 
小沢一郎民主党幹事長は、古代から韓日が近い関係だという点を語り、東京大学考古歴

史学者だった江上波夫教授から直接聞いた「騎馬民族日本征服説」を紹介した。「韓半島

南部の地域権力者が海を渡って来て今の奈良県に政権を樹立したという」と語った。 

 
「この話をもっと強調すれば日本に帰れないから、これ以上強く話すことはできない」と話

すと、聴衆から笑いが起こった。 

 
「天皇も、８世紀の桓武天皇の生母は百済（ペクチェ）の武寧（ムリョン）王の子孫だと言わ

れた」とし「韓日両国はいちばん近い国として、相互間の真の信頼・協力関係を造成すれ

ば北東アジアと世界の平和安定に重要な歴史的使命を果たすことができる」と語った。  

 
http://japanese.joins.com/article/article.php?aid=123896&servcode=A0
0§code=A00 
 
・やはり出自が疑われる認識ですね。  

2009/12/14 10:33

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

夢オチでしたか… 
本気で言ってそうな…といいますか、後でソースが付きそうで（苦笑）   

2009/12/14 11:03

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
私もこんな悪夢を見たような気がします^^); へへへ 

 
１３日付日経２面に「日本の外務省が早く会見申請するように要請したにも関わらず１１月

中旬まで（中国政府）は動かなかった」という北京特派員の署名記事があります。 

 
中国人の交渉の上手さ（駄々を捏ねて相手の出方を見る）というか強かさというか「馬鹿

民主党議員１４０名胡錦濤２ショット」との交換条件に小沢（飲むと読まれている）が呑まさ

れたということですね？ 

 
頭に来ます！ 同時に今の政府も議員もどいつもコイツも恐ろしく宦官に成り下がってい

ます。  

 

2009/12/14 11:09Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>夢オチでしたか… 
 
はい(^^；。 
 
>本気で言ってそうな…といいますか、後でソースが付きそうで（苦笑） 
 
イメージ的にはかなりこれに近いような気がします。 

 

2009/12/14 11:12Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>私もこんな悪夢を見たような気がします^^); へへへ 
 
あっ、やっぱり。 

 
>「日本の外務省が早く会見申請するように要請したにも関わらず１１月中旬まで（中国

政府）は動かなかった」という北京特派員の署名記事があります。 

 
へえ～、そんな余計なことは云わなくて良いのに。相変わらずの媚中外交ですね。 

 
>馬鹿民主党議員１４０名胡錦濤２ショット」との交換条件に小沢（飲むと読まれている）が

呑まされたということですね？ 
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本当にあの映像を見ていると「根っからバカだあ～」と思いましたよ。 

 
>頭に来ます！ 同時に今の政府も議員もどいつもコイツも恐ろしく宦官に成り下がって

います。 

 
御意。これで怒らなかったら相当毒されてるとみて間違いないでしょうね。 

2009/12/14 11:45Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「間違ってない」と鳩山首相 陛下と中国副主席の会見問題に 

 
鳩山由紀夫首相は１４日朝、天皇陛下と中国の習近平国家副主席の会見を特例措置と

して指示したことに政府内からも批判が出ていることについて、「日中関係をさらに未来的

に発展させるために大変大きな意味がある。私は判断は間違ってなかった」と述べ、正当

性を強調した。首相公邸前で記者団に答えた。 

 
 首相は「本当に大事な方であれば、天皇陛下のお体が一番だが、その中で許す限りお

会いになっていただく」と述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/091214/plc0912141010002-n1.
htm 
 
・ほお～、いつものようにぶれずに小沢氏の言いつけを守ったようですね。 

 

2009/12/14 11:58Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様 

 
おはようございます。 

 
トピずれですが、昨日、友人、知人の多数いる大阪の、主権関西会長殺害脅迫抗議鶴橋

デモに行ってきました。 

 
朝鮮、韓国人の巣のど真ん中へのデモで府警の警官もサンドイッチ状にはさまれての抗

議デモとなりました。 
朝鮮人の挑発もありまして、小競り合いもありましたが、何とか、予定の行程で1時間強で

無事終了しました。 

 
公安発表で97名参加、事前告知、事前呼びかけでない先週に呼びかけた急な街宣＆デ

モ開催でしたが97名もの皆さんが参加してくれました。 
 
 
それにしてもポッポは確信犯＆意識的なのでしょう、一連の行動には怒り狂っています

が、天皇陛下の無理やり会見強要には小沢民主席の指示があったとはいえ、安直にあっ

さりと、宮内庁までに強要をしたのですね、怒りで頭が破裂しそうです。 

 
 
日本の恥晒し小沢民は、まあ何故焦って拙速に様々な日本人が怒るようなことやってい

るのか皆目見当もつきませんが、日本人でないとすれば納得できる行為ではあります

ね。 

 
それと、先の総選挙でミンスに投票した人たちにはこれだけ日本をズタズタにしたミンス

党の正体を知ってもらい、ぜひ反省をしてほしいと思います。 

 
無駄でしょうが…。  

 

2009/12/14 12:08Commented by 花うさぎ さん 

・慎吾の時事通信 赤穂浪士の討ち入りの日に思う 
                          
（前略） つまり、中国共産党は、日本の天皇を利用するうま味を経験した。 
 そして、この度、国会を閉会にしてまで北京を訪れた小沢民主党幹事長等６００名を越

える訪問団への「熱烈歓迎」を餌に、何処の馬の骨かもわからない副主席と天皇の会見
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を外交儀礼を無視して要求した。小沢幹事長はぱくりと餌に食らいついて内閣に共産党

の副主席と天皇との会見をごり押しして実現させることになった。 
  
その見返りは、ついて行った２００名近い馬鹿議員と胡錦涛とのツーショット。これらは、こ

の写真を後援会に見せれば、選挙に有利だと思っているのだ。もはや付ける薬もない。 
  
彼ら訪中議員団は、忠臣蔵と正反対、日本人の誇りと自国に対する忠誠心のかけらもな

い。いよいよ、我が国文化の中枢に対して中国共産党が土足で踏み込んできた。中国

は、こともあろうに、天皇を共産党内の序列争いに利用しようとしている。 
  
この中国共産党の「土足」を招き入れた我が国政治家の自己の安楽さのために天皇をも

利用する傲慢さは、我が国歴史上うかがうことができないほどのものだ。戦後の文化的

頽廃と政治の堕落が生み出した事態である。 
  
我が国のかたち即ち我が国の尊い国体から観るならば、この度の事態は、鳩山総理大

臣と小沢幹事長の、議員辞職どころか除籍追放に該当する事態である。（後略、全文は

以下で） 

 
No.469 平成21年12月14日(月) 
http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=469  

2009/12/14 12:14Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>昨日、友人、知人の多数いる大阪の、主権関西会長殺害脅迫抗議鶴橋デモに行ってき

ました。 

 
おお～、それはご苦労さまでした(--)。 
 
>朝鮮、韓国人の巣のど真ん中へのデモで府警の警官もサンドイッチ状にはさまれての

抗議デモとなりました。 

 
へたをすると警備陣の方が多かったりして。危険度ナンバーワンですからやむを得ないで

すが。 

 
>公安発表で97名参加、事前告知、事前呼びかけでない先週に呼びかけた急な街宣＆

デモ開催でしたが97名もの皆さんが参加してくれました。 
 
よくそれだけ集まってくれました。行動する保守に参加する人は一人で一般人100人分に

相当しますから、凄い数ですよ。 

 
＞宮内庁までに強要をしたのですね、怒りで頭が破裂しそうです。 

 
私も完全に血が上ってしまいました。明朝、東京駅に行けたら行く予定です。 

 
>日本をズタズタにしたミンス党の正体を知ってもらい、ぜひ反省をしてほしいと思いま

す。 

 
さすがにこれでも気がつかないのでは、無駄かも知れませんね。  

 

2009/12/14 13:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 鳩山政権は緩やかな崩落過程に  

 
統治能力が疑われる普天間問題 
  
（前略）１３年前、普天間返還で米側と合意した故橋本龍太郎元首相の首席秘書官を務

めた江田憲司衆院議員（みんなの党）は、メールマガジンで怒りを綴っている。 

 
 「普天間返還が、鳩山政権の口先だけの、机上だけの、パフォーマンス政治で台無しに

されようとしている。最も致命的なことは、この政権で誰一人、当時のように血ヘドを吐き、

地べたをはいずり回るような調整もせず、沖縄の声にも真摯に向き合わず、やれ『県外
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だ、国外だ』『いや嘉手納への移転だ』と『ほざいている』だけのところだ」 

 
 首相の執務室には、毎日のように寺島実郎・日本総合研究所会長からファクスが届くそ

うだ。首相官邸では「寺島メモ」と呼ばれている。寺島氏は、首相と同じ１９４７年生まれ

で、かつ首相の選挙区のある北海道出身。リベラルの立場から「対等な日米同盟」を唱え

てきた。このメモを仲介しているのは寺島氏の紹介で住友銀行（現三井住友銀行）のシカ

ゴ支店長代理から民主党職員に転身した須川清司氏。外交が専門の須川氏は現在、内

閣官房専門調査員として官邸で勤務している。 

 
 外務省や防衛省は「寺島－須川ライン」が首相の外交判断に大きな影響を及ぼしてい

ると見ている。官僚機構が「日米関係が危ない」とどんなにアラームを発しても、聞く耳を

持とうとせず、懸案を先送りするのが「政治主導」の実態である。（後略） 

 
http://mainichi.jp/life/money/kabu/eco/tohonseiso/news/20091212org0
0m020005000c.html 
 
・変態毎日は変わり身も早い？、いち早く見放したのか。  

2009/12/14 16:57

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 

 
習近平・中国副主席と小沢氏の会談が中止に 

 
民主党は１４日、１５日に予定されていた中国の習近平国家副主席と小沢一郎幹事長の

会談が中止されたと発表した。党は１１日に会談する予定と発表していたが、党関係者は

「表敬として中国側から申し入れがあったが、正式に決まってはいなかった」と説明してい

る。 

 
http://www.asahi.com/politics/update/1214/TKY200912140143.html 
 
・天皇陛下との会見をいまからでも中止しろ！  

 

2009/12/14 18:07

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

小沢氏、宮内庁長官は「辞表出してから言うべき」特例会見問題で 

 
・民主党の小沢一郎幹事長は１４日の記者会見で、天皇陛下と中国の習近平

副主席の 
 会見をめぐり、政治利用にあたるのではないかとの懸念を表明した羽毛田信吾宮内庁

長官に 
 ついて「内閣の一部局の一役人が内閣の方針についてどうこう言うなら、辞表を提出し

てから 
 言うべきだ」と述べた。 

 
 また、天皇陛下と習副主席の特例会見を働き掛けたと指摘されていることについては 
 「私が『（陛下に）会わせるべきだ』とか、『会わせない』とか言った事実はない」と強調し

た。 

 
 http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091214/stt0912141741005-
n1.htm 
 
**********************************************************
*** 
 
こいつ、何様？ もう、空いた口が塞がらないほど呆れています。  

 

2009/12/14 18:27Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
> 
>習近平・中国副主席と小沢氏の会談が中止に 
党関係者は「表敬として中国側から申し入れがあったが、正式に決まってはいなかった」

と説明している。 
>・天皇陛下との会見をいまからでも中止しろ！ 
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=> いやー、全く、開いた口が塞がらないとはこのことです！ 
 
ドタ・ブッキングで天皇陛下に合わせろだ！、１０００％譲って宮内庁長官が涙を呑んで陛

下にお願いをしたその長官に向って「一介の官僚がそういうなら辞表を出してからにし

ろ！」とはネロかヒットラー以上の独裁者の何者でもありません。 

 
たがか民主党幹事長との面談をキャンセルさせて、天皇陛下の謁見はそのままとは絶対

に許せない！！ 同様にキャンセルじゃ～！！！！ 

 
 

2009/12/14 19:45

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>こいつ、何様？ もう、空いた口が塞がらないほど呆れています。 

 
御意。この局面で小沢を許したら、支那中共日本自治区への道は、もう数年後でしょう。 

 

2009/12/14 19:47

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>「一介の官僚がそういうなら辞表を出してからにしろ！」とはネロかヒットラー

以上の独裁者の何者でもありません。 

 
小沢ヒトラーの面目躍如ですね。 

 
>同様にキャンセルじゃ～！！！！ 
 
当然ですよ。ひょっといて「俺は天皇陛下より偉い」といいたいのか？ですね。  

 

9内閣法制局など潰してしまえ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1366164/


